

# Anton Schmahl Stiftung

## Ein Herz für Kinder und Senioren

Im hohen Alter von 82 Jahren gründete Anton Schmahl unter seinem Namen eine Stiftung. Damit wollte er die Altersarmut und die Armut von Kindern und Jugendlichen bekämpfen.

Herr Schmahl sah, dass viele Kinder und Jugendliche in unserer Gesellschaft zwar Lebensziele haben, doch aufgrund ihrer Lebensbedingungen in Armut an der Verwirklichung dieser scheitern. Mit seiner Stiftung, der Anton Schmahl Stiftung, wollte er ihnen die Chance, ihren Weg gehen zu können. Darum werden mit Stiftungsmitteln festgelegte Institutionen unterstützt, die versuchen die soziale Lage von Kindern und Jugendlichen nachhaltig zu verbessern.

Auch immer mehr ältere Menschen leben in sehr eingeschränkten bis ärmlichen Verhältnissen. Anton Schmahl wollte auch hier dazu beitragen, dass diese Menschen ihren letzten Lebensabschnitt in Würde verbringen können. So ist für viele Senioren seine Stiftung ein Segen. Zum Beispiel unterstützt die Anton Schmahl Stiftung eine Institution, die bedürftigen älteren Menschen hilft und diesen auch in Einzelsituationen unter die Arme greift.

**Der Stifter:**

Anton Schmahl

**Stiftungsgründung:**

26.04.2007

**Stiftungszweck:**

Förderung der Jugend- und Altenhilfe zugunsten festgelegter Institutionen

**Antragstellung möglich:**

nein

**Unterstützung der Stiftung durch eine Spende oder Zustiftung:**

Pax-Bank Köln

IBAN: DE62 3706 0193 0021 0210 40

SWIFT-BIC: GENODED1PAX

**Verwendungszweck:**

Anton Schmahl Stiftung, Spende oder Zustiftung – Ihre Anschrift